

Jeudi 5 juin Rencontre athlétisme au stade Bouffénié pour la classe de CE1

Tout au long de l'année, les élèves de CE1 s'étaient entraînés à courir, lancer, sauter... Jeudi, ils se sont rendus au stade Bouffénié où étaient organisées les rencontres athlétisme inter-écoles.

Ils se sont retrouvés avec 7 autres classes de CE1 de La Rochelle. Ils étaient répartis dans 8 équipes avec des élèves des autres écoles. Ils se sont ainsi rendus sur différents ateliers pour effectuer des épreuves d'athlétisme.

Voici quelques photos de cette belle journée :

